
ATA Nº 04/2019 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às dez horas, na sala de reuniões da Secretaria 

de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari de Baixo, 

reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução do presidente: André Pinto Dalcarobo (APP), estando presentes 

os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI), Mário José da Silva (Defesa Civil), Elizabeth de Medeiros 

Gomes (Pastoral da Criança) e Hamilton Gomes de Souza (APAE).  O conselheiro Mário diz que falou início 

da manhã com o Leandro do setor deTributos desta Prefeitura para ele disponibilizar quais são as empresas de 

lucro real e quais são de lucro presumido, e informa que empresas de lucro presumido não tem como doar ao 

fundo através da pessoa jurídica, e diz que no seu caso que tem uma empresa de lucro presumido, conversou 

com o seu contador e doou um valor como pessoa física. André diz que foi anotado na última reunião que o 

prazo era pra apresentar nesta data. Mário informa que está de férias, mas que em breve já devem 

disponibilizar. André sugere apresentar e analisar em novo prazo. André diz que hoje os participantes da 

reunião estão como voluntários. André sugere que os voluntários se informem e vão até onde estão ocorrendo 

reuniões em grupo, André diz que não precisa ir um conselheiro sozinho nas empresas. Sobre a reunião com o 

Prefeito, André disse que esteve pessoalmente no Gabinete quinta-feira, porém não conseguiu contato, e diz 

que está aguardando o retorno na Secretária: Raliane, informando que pretende que essa reunião seja realizada 

ainda nessa semana, diz então que é outro assunto que ficou para a reunião do dia 25/02. Mário diz que é 

importante ir à Engie. André explica que a intenção de falar com o Prefeito é de posteriormente ele mesmo 

marcar com os funcionários: Secretários e diretores para solicitar apoio ao FIA. Com relação aos contadores, 

André diz que deve ficar definido um responsável por fazer a busca e entrar em contato. Zélia se coloca à 

disposição e informa que já fez esse contato no ano passado, levando ofício e materiais da campanha. André 

diz que então fica a Zélia responsável e trazer um retorno deste contato no dia 11/03. Sobre os vídeos sobre o 

FIA pesquisados, André diz que selecionou dois vídeos que em breve estará disponibilizando no facebook e 

solicitará para os conselheiros compartilharem. Mário diz que é interessante compartilhar no whatsapp. André 

concorda, e diz que os vídeos são fáceis de entender, pois é explicado bem didaticamente e facilitará o 

entendimento através do compartilhamento pra quem tem dúvidas. André diz que de imediato é ir para as 

redes sociais, e após abril informa que anotou de confeccionar cartazes. Mário diz para divulgar o CNPJ. 

André diz que será confeccionado ofício aos contadores. Hamilton questiona sobre a reunião com o Sindicato 

dos Logistas. André diz que é possível os conselheiros marcarem de se reunir através do whatsapp, quando 

alguém souber de alguma reunião compartilhar com os demais conselheiros para verificar quem tem a 

disponibilidade de estar fazendo uma fala. Hamilton diz que fica responsável por verificar a data das reuniões. 

André agradece, mas diz que fica em aberto, na responsabilidade de todos. André questiona em qual data foi 

realizada a Campanha Unificada no ano passado. Sabrina informa que foi início de março. André diz que 

ficará responsável por verificar com o prefeito uma data para realizar o evento da Campanha do FIA. Mário 

questiona quanto conseguiram arrecadar na última campanha. Zélia diz que foi 26 mil e pouco. Mário diz que 

mesmo sendo a primeira acha pouco comparando com as empresas que tem no município e comparado 

também com a arrecadação que outros municípios tiveram. André diz que sobre a Engie, foi conversado com a 

Luana da Associação Jorge Lacerda e eles estão encaminhando dois projetos chancelados, um eles tinham a 

intenção de iniciar em março tendo que talvez iniciar posteriormente, porém, sabe que a Comissão 

responsável de analisar a documentação não é essa, mas que está só informando que se for aprovado entrará 

bastante recurso ao FIA e que poderá ser utilizado em outros projetos do município, devido à porcentagem 

que fica na conta. André diz que acabou encontrando o Valdecir da Engie, no qual se colocou a disposição 

para marcar uma reunião. Hamilton diz que tem que aproveitar, pois a empresa que está procurando para 

oferecer recurso. André informa que provavelmente marcará na semana que vem para estarem conversando. 

André solicita que seja realizada a inclusão dos conselheiros Mário e Hamilton no grupo de whatsapp da 

Comissão do FIA. E diz que os conselheiros devem iniciar ações na rua de divulgação a partir de abril, na reta 

final, e já ir realizando essa divulgação boca a boca. André diz que buscará adolescentes que possam auxiliar a 

realizar a campanha em um sábado, ficando responsável um conselheiro coordenando pra não ter que ficar 

todos os conselheiros empenhados o dia todo. Conselheiros concordam. Hamilton sugere realizar a divulgação 

na rádio Capivari FM direto. Conselheiro concordam. André questiona se a Prefeitura não tem disponível um 

gazebo. Hamilton diz que talvez consiga com o Parque ambiental, ou com a saúde que já disponibilizaram 



algumas vezes. André diz que ficam então de dar o retorno na próxima reunião da Comissão no dia 25/02, 

segunda. Elizabeth questiona horário da próxima reunião. André informa que será as 10h. Mário questiona 

quais seriam as ações de rua. André diz que seria colocar o gazebo, e dessa tenda divulgar a campanha. Mário 

sugere que seja em frente ao Ginásio. André diz que pode ser também no Parque, e informa que falará com 

adolescentes. Hamilton sugere verificar as crianças do projeto da Polícia Militar. André diz que anotará a 

sugestão. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 11h. E, para constar, eu, Sabrina 

Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 

segue subscrita pelos membros presentes. 


